

Horaires et cours de la semaine

Vayakhel

22 mars 2025 – 22 Adar 5785

Chabbat Para

Allumage dès 17h43

Entrée : 18h31 Sortie : 19h36

PRESENCES DU RAV

Vendredi soir: Min'ha / Maariv
Hekhal Hanes

Samedi matin: Cha'harit
Maison Juive Dumas

Samedi soir: Min'ha / Séouda Chlichit
Maison Juive Dumas

HORAIRES DES PRIERES

		SYNAGOGUE BETH YAACOV	SYNAGOGUE DUMAS
Vendredi 21 mars	Chir Hachirim Maariv	18h00	17h45 18h00
Samedi 22 mars	Cha'harit suivi d'un kiddouch offert Cha'harit à Beth Yaacov, <i>en présence de Rav J. Toledano</i> Min'ha, Séouda Chlichit et cours (Chkia: 18h51) Maariv et Fin de Chabbat	9h30 <i>Offices de Min'ha et Maariv à la Maison Juive Dumas</i>	9h00 17h30 19h36
Semaine	Cha'harit Cha'harit (dimanche et jours fériés) Min'ha du lundi au vendredi Maariv du dimanche au jeudi	7h15 (<i>lundi et jeudi</i>) 8h00	7h00 8h00 13h30 19h00

COURS DE LA SEMAINE

Ce Chabbat

Min'ha, Séouda Chlichit et cours

Rav Mikhaël Benadmon

17h30 : Syn. Maison Juive Dumas

«La haine gratuite – pourquoi on l'aime tellement ??!»

Le cours de samedi soir
de Beth Yaacov aura lieu
à la Maison Juive Dumas.

En ligne

Cours Instagram

Par Rav Mikhaël Benadmon

la minute du Rav

**Reprise des cours Zoom
lundi 7 avril**

Cours Zoom

le lundi 7 avril à 20h00

Par Rav Eric Ackermann

Réunion 981.500.7804

Code CJ78QH

Cours hebdomadaire

Par Rav Mikhaël Benadmon

Mardi à 20h00

Syn. Hekhal Hanes

Réflexion autour des grandes
questions de la pensée juive

Dimanche, 9h00 à 10h00

Syn. Maison Juive Dumas

Commence ta semaine ParAcha

Etude hebdomadaire de la

Paracha de la semaine

(Cha'harit à 8h00)

NOS MEMBRES

Kiddouch offert à Dumas Par Mme Monica Barzilay à la mémoire de M. et Mme Henri et Renée Mattis z'l, M. Joseph Matuzewitz z'l et M. Roland Mattis, z'l.

Le sens de nos édifices

Il est écrit dans notre Paracha (Exode chapitre 36, verset 7) :

« Véhaméla'ha hayéta dayam... - l'ouvrage (l'apport des dons) était suffisant pour toute l'œuvre à réaliser et... était même en excès... ! ».

Lorsque le peuple comprit que la présence divine allait résider sur le Michkane, sur le Tabernacle, et que sa construction permettait d'expié la faute du Veau d'Or, son enthousiasme ne connut aucune limite.

À l'appel de Moshé, tous les enfants d'Israël apportèrent leur contribution pour l'œuvre sacré. Le peuple manifesta sa qualité naturelle de profonde générosité et sa soumission à D.ieu (voir Or-Ha'hayim, Ramban, Sforno). En deux jours à peine, les dons affluèrent et il y avait plus de réserves qu'il n'en fallait.

Les enfants d'Israël apportèrent tant et plus, et les matériaux furent en telle abondance, Moshé dut faire circuler le message au sein du campement, que l'on cesse d'en apporter davantage.

Les artisans étaient venus avertir Moshé, et vu que Moshé en personne avait ordonné de donner, c'était à lui de faire cesser le mouvement.

Visiblement, quand il s'agit de bâtir, on se mobilise plus facilement pour la pierre et rien ne manque aux édifices.

Quant aux fidèles...

La fréquentation des synagogues est parfois difficile ! Aussi, ce verset vient nous rappeler l'essentiel. Nombreux pensent qu'il suffit d'ériger des murs pour être comblés. Du reste, on essaye de rivaliser en beauté avec ce qui se fait de plus original et de plus moderne. Mais si les synagogues restent silencieuses, quel est le sens de leur construction ?

Le plus important à nos édifices, c'est le cœur. C'est l'âme.

Comme le rappelle le prophète Ezéchiel (chapitre 11, versets 19 et 20) : « Je leur enlèverai leur cœur de pierre et leur donnerai un cœur en chair ; afin qu'ils suivent mes lois, qu'ils observent mes prescriptions et les accomplissent ». Et le prophète Isaïe d'ajouter (chapitre 66, verset 2) : « ...Voici ceux vers qui J'aime porter mon regard : les humbles ! ».